

Kläranlage reinigt sehr gut

Fremdwasseranteil in Burgbernheim bei zehn Prozent

BURGBERNHEIM (cs) – Über einen Fremdwasseranteil von knapp zehn Prozent konnte Manfred Hiemer in seiner Funktion als Gewässerschutzbeauftragter den Stadtrat informieren. Damit ist der Anteil weit entfernt von der kritischen Grenze von 25 Prozent.

Noch vor neun Jahren kämpfte die Stadt mit einem Fremdwasseranteil von 63,1 Prozent, zu dem deutlichen Rückgang trug bereits die Maßnahme an einem einzelnen Privatanwesen bei. Zurücklehnen könnten sich die Beschäftigten der Stadt deshalb nicht, berichtete Hiemer. Allein die

Fremdwassermessungen müssen monatlich durchgeführt werden.

Neben der Burgbernheimer Kläranlage gehören drei Teichkläranlagen, acht Pumpwerke und die Überprüfung von 41,3 Kilometern Kanal zum Zuständigkeitsbereich der beiden Mitarbeiter. Die Reinigungsleistung der Kläranlage bezeichnete Hiemer als sehr gut.

Auch das vor rund zwei Jahren eingebaute Pumpwerk im Ortsteil Schwebheim hat sich eindeutig bewährt. Wurden sie früher noch zwei bis dreimal pro Woche zu Störfällen gerufen, sind es jetzt drei bis vier, berichtete Hiemer.